
J’admire  la  persévérance  de
Pierre  Cassen,  mais  nous
sommes foutus !

Bonjour Pierre
 
J’admire ta persévérance, que je trouve au moins aussi méritoire que
le « sacrifice » assez sot de A. Beltrame qui aurait été plus utile à
lutter contre la racaille islamiste qu’à se faire égorger bêtement.
Pourquoi n’était-il pas armé ?
 
Je  vais  contribuer  financièrement  (modestement)  à  ton  soutien
financier.
 
Je  trouve  remarquable  que  la  presse  islamo-bobo-gauchiste  qui  se
prétend de référence (morale), ne parle jamais (sauf erreur de ma
part) des attaques juridiques contre Riposte Laïque. Même pour vous
dénigrer.  Ils  ont  certainement  peur  d’attirer  l’attention  sur  un
combat que l’opinion publique approuve déjà et approuverait encore
plus. Même CAUSEUR qui pourtant se démarque de cette presse « 5e
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colonne » n’en parle pas. (Je vais leur écrire).
 
Cela dit, si j’admire ta persévérance, je considère que nous sommes
FOUTUS.  Nous  :  c’est  la  France,  et  même  l’Europe  (malgré  Orban,
l’Autriche, l’AfD et d’autres) et même le monde occidental (je pense
au Canada de l’infâme Trudeau). Foutus pour une dizaine de raisons
qu’il est inutile d’énumérer une fois de plus. Lire les informations
en apporte chaque jour la triste confirmation.
 
Amitiés à tous.
 
Bruno Courcelle


